



ようこそ 中之庄小学校へ ～新入児体験入学～

2月12日(水)は、新入児体験入学でした。新入児は、各教室で同じ地区の子どもたちと交流しました。在校生たちは、はりきって新入児をエスコートしており、その姿に一年間の成長を改めて感じました。保護者の皆様には会議室で入学に向けての説明をしました。入学まであとひと月半ほどです。34名の子どもたちの入学を楽しみに待っています。



第3回 学校運営協議会

2月13日(木)に、「第3回学校運営協議会」を行いました。今回の学校運営協議会では、資料を基にコミュニティ・スクールとしての一年間の活動を振り返りました。様々な教科の授業サポートや、環境整備など、学校運営協議会委員をはじめ、中之庄っ子応援ボランティアのみなさまに支えられ、コミュニティ・スクールの取組が計画的・継続的に進み心強かったです。次に、教職員自己評価、子どもと保護者のアンケート結果や日頃の子どもたちの様子から、今後の取組について協議しました。来年度の学校行事等について学校運営協議会委員の皆様とアイデアを出し合うことができました。来年度もコミュニティ・スクールとしてよろしくお願いたします。

今年度最後のクラブ活動 ～お世話になりました！～

2月17日(月)は、今年度最後のクラブ活動でした。4年生以上の子どもたちが毎回楽しく活動しています。フラワーアレンジメントクラブと茶道クラブは外部講師の方にご指導いただいております。一年間、お世話になりました。来年度も引き続きよろしくお願いたします。



劇的ビフォー・アフター

以前から音楽室の床の痛みがひどく、絨毯がめくられて子どもたちが転ぶこともあり心配が絶えませんでした。2月に床の張り替え工事をしていただき、今はこんなに美くなりました。子どもたちは、綺麗になった音楽室で生き生きと音楽の学習を頑張っています。

